

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Police : nouveaux véhicules pour une plus-value opérationnelle

ENA
Libreville/Gabon

DEVANT participer au renforcement des capacités opérationnelles des différentes unités des Forces de police nationale (FPN), 37 véhicules ont été remis, le 2 août 2021, par le ministre d'État en charge de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha, au commandant en chef des FPN, le général Serge-Hervé Ngoma.

Pour cette dotation significative, ce dernier a exprimé toute sa gratitude au président de la République, chef suprême des armées, Ali Bongo Ondimba, " pour son engagement tendant à l'accompagnement logistique de la police, matérialisé par ce don ". À l'endroit du membre du gouvernement, il devait également reconnaître que " ce renforcement du parc automobile des FPN, qui intervient dans un contexte budgétaire peu favorable, est un témoignage

supplémentaire de votre souci constant à répondre aux besoins matériels de notre corporation, afin de permettre aux diverses unités d'accomplir leurs missions avec assurance et efficacité, dans l'intérêt majeur des institutions et des populations dont nous assurons la sécurité". Rassurant sa hiérarchie de ce que " toutes les dispositions seront prises en vue d'exiger un usage consciencieux de ces moyens roulants à l'égard des unités et services qui en seront dotés ", le Cochef des FPN devait indiquer à ces derniers que " ce nouvel appui logistique doit nécessairement être couronné d'une plus-value en matière opérationnelle ", notamment à travers une plus grande célérité et efficacité dans l'action sécuritaire légitimement attendue de nos populations. Pour le membre du gouvernement, la volonté du chef de l'État de doter les Forces de défense et de sécurité (FDS) des moyens nécessaires à l'accomplissement de leurs missions vient, une fois encore, de se ma-



Photo : Antoine ESSONNE NDONG

Une vue partielle des véhicules flambant neufs remis à la police.

térialiser avec cette remise du matériel roulant aux différentes unités des FPN. Et de révéler que " cette dotation sera suivie dans les tout prochains jours d'une autre, et participe d'un processus qui, à terme, permettra de rendre toutes les unités des FPN foncièrement opérationnelles".

D'où il devait inviter à une gestion responsable des moyens roulants mis à leur disposition : " je veux donc que ces véhicules soient confiés et conduits par des personnes responsables, conscientes de la mission de service public et d'intérêt général qui leur est confiée, des

agents disciplinés qui intègrent la notion de déontologie militaire, notamment le respect de la hiérarchie ". Et de transmettre aux troupes l'idéal que le chef de l'État attend d'elles : " la discipline qui doit être le bréviaire de l'Armée gabonaise ". En rapport avec les événements de Tchibanga...

Baccalauréat 2021/Second tour : la dernière cartouche

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

Le clin d'œil de **lybek**



LES 35 centres d'examen du Gabon ont été pris d'assaut hier par les candidats admis au second tour du baccalauréat, session 2021. Ils sont plus de 12 mille candidats (enseignement général et technique) à affronter ces épreuves. Dans les différents centres d'examen visités hier, les candidats et les examinateurs étaient tous à leurs postes. Aucun incident majeur n'a été signalé dans les différents centres visités par les reporters de L'Union. " Les 300 admissibles du lycée Léon-Mba ont récupéré leurs convocations pour le second tour. Ce qui signifie que nous n'enregistrons aucune absence et encore moins de cas de fraude au premier tour comme au second tour de l'examen ", a fait savoir Eugénie Nsomo Ndong, président du centre d'examen du lycée national Léon-Mba. Concernant le dispositif sécuritaire et sanitaire, il demeure inchangé. Du lycée Paul-Indjendjet-Gond-



Une candidate admissible soumise aux épreuves orales du second tour.

jout (LPIG) à celui d'Application Nelson-Mandela (LANM), en passant par le lycée national Léon-Mba (LNLN), le décor était le même que celui mis en place au début des épreuves. On pouvait apercevoir les Forces de l'ordre présentes pour assurer la sécurité des candidats. À l'entrée des centres d'examen, des installations de nettoyage de mains sont visibles, contexte sanitaire oblige. Et même les infirmeries sont restées ouvertes pour les candidats du second tour. Lesquels bénéficient d'ailleurs au début et à l'issue des épreuves d'un entretien avec les psychologues. Tout est mis en place ici pour mettre les candidats dans les meilleures dispositions possibles. Prêts à plancher sur les

épreuves orales, la plupart des candidats rencontrés hier ont choisi de plancher sur les mathématiques, sciences économiques, français et histoire-géographie. Des disciplines dans lesquelles ils ont le moins bien travaillé au premier tour. " Le choix des disciplines dépend du résultat obtenu lors du 1er tour de l'examen. Presque 50 % des candidats reviennent en mathématique et en sciences économiques. Et, en dernière position, le français et l'histoire-géographie ", a indiqué Abraham Nyama, président du Jury du lycée national Léon-Mba. Les candidats n'ont donc plus droit à l'erreur. Le second tour du bac étant leur dernière cartouche. Pour cela, aucune erreur n'est permise.